

En paro policía civil de Río de Janeiro por impagos de salarios



Brasilia, 23 feb (RHC) La policía civil de Río de Janeiro, que realiza labores de investigación, protagoniza este 23 de febrero un paro total en protesta por la dilación del pago de sus salarios.

Analistas opinan que la huelga toma una connotación especial porque ocurre un día antes del comienzo del carnaval de la ciudad, uno de los más famosos en el mundo y que podría aglutinar a más de 500 mil turistas.

Sin embargo, destacan que, en teoría, la huelga no debería afectar la seguridad de la Ciudad Maravillosa, ya que es la policía militar la que patrulla las calles.

Hoy estamos en paro total, solo se cumplirán las órdenes de prisión que el juez decrete y el levantamiento de cadáveres en las calles, subrayaron fuentes del Sindicato de Policías Civiles de Río de Janeiro.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122456-en-paro-policia-civil-de-rio-de-janeiro-por-impagos-de-salarios>



Radio Habana Cuba